

ITSON Y SU GENTE





CELEBRAN TERCERA JORNADA ACADÉMICA DEL AMOR Y LA AMISTAD

l ITSON, a través del Departamento de Psicología, y en alianza con el Colegio de Profesionales de la Psicología en Sonora, llevó a cabo la Tercera Jornada Académica del Amor y la Amistad.

El objetivo de este evento fue concientizar sobre la importancia que tiene actualmente el entablar lazos afectivos, así como el apoyar a las personas en lugar de enfatizar la violencia.

El evento fue inaugurado por el Vicerrector Académico, Dr. Luis Carlos Valdez Torres quien expresó "Actualmente es contradictorio festejar el día del Amor y la Amistad en tiempos de extrema violencia e inseguridad, sin embargo es necesario triplicar los esfuerzos para tener un espacio donde se reconozca la sensibilidad, inteligencia y racionalidad del ser humano".

Por su parte la Dra. Dulce María Serrano Encinas, Jefa del Departamento de Psi-



cología mencionó "Algo que no debemos perder es el amor hacia el prójimo, y sobre todo como psicólogos valorar la importancia de ayudar y amar a nuestros semejantes; si nos movemos en esa esfera de la amistad y ayuda seremos mejores seres humanos".

Dentro del programa de actividades se ofreció una conferencia Magistral impartida por el Mtro. Mateo Sosa Pérez, denominada "Hacia una vida

plena: Desarrollando la habilidad para evaluar trastor<u>n</u>os sexuales".

También se impartieron los talleres como: Proceso de entrevista a padres y niños, ¿Cómo controlar la baja tolerancia a la frustración?, Estrés conócelo y vive con él, "Un halo de Luz entre tanta oscuridad: Violencia Intrafamiliar" y "Herramientas tecnológicas de las redes sociales".

En el evento participaron los Cuer-

pos Académicos del Departamento de Psicología: Aprendizaje, Desarrollo Humano y Desarrollo Social; Actores y Procesos Psico-Educativos, así como del Grupo Disciplinar: Orientación Educativa. Se contó también con la presencia del Mtro. Silvano Higuera Hurtado, Director de Ciencias Sociales y Humanidades y la Mtra. Magdalena Mercado, Responsable del Programa de Psicología.

Directorio

Mtro. Javier Portugal Vásquez **Rector Provisional**

Dr. Luis Carlos Valdez Torres Vicerrector Académico

Mtro. Javier Saucedo Monarque Vicerrector Administrativo

Mtra. María Mercedes Meza Montenegro Secretaria de la Rectoría

Mtra. Lilia E. Torres Moran Coordinación de Comunicación Insticional

ITSON Unidad Obregón 5 de Febrero No. 818 sur Edificio de Rectoría Tel. 410 09 00 Ext. 2905 Tel. Directo: 410 09 05 e-mail: elitsonysugente@itson.mx e-mail: ltorres@itson.mx



ITSON y su Gente, No. 563 Enero 2012



mejorar las condiciones de seguridad en establecimientos el Instituto Tecnológico de Sonora firmó un convenio de colaboración con la Unidad Estatal de Protección Civil y la Cámara Nacional de la Industria de los Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC).

Con este convenio alrededor de 70 estudiantes de Administración de Empresas Turísticas, apoyarán y realizarán sus prácticas pofesionales en 26 restaurantes de la ciudad, capacitándolos para poder detectar y señalar los puntos importantes que garanticen la seguridad en los establecimientos.

El Rector Provisional del ITSON, Javier Portugal Vásquez, declaró que siempre será prioritària la colaboración de los alumnos en las empresas regionales, más aún donde participen en la realización de planes de contingencias.

Por su parte el presidente de CANIRAC,

Arturo Alejo Pérez Romero expresó, que la finalidad del convenio es brindar a los comensales establecimientos seguros para convivir con sus familias.

señaló Además que es un orgullo para la Cámara que alum-nos del ITSON pongan en práctica y desarro-llo sus conocimientos, brindando con esto la oportunidad a las nuevas generaciones para que ejerzan su liderazgo.

Por su parte el titular de Protección Civil en Sonora, Rubén Rodrigo Gracia Rosas, destacó que los jóvenes estudiantes serán siempre un medio y un objetivo de las campañas de la dependencia encaminadas a difundir la cultura de la protección civil.

Para finalizar, el Dr. Luis Carlos Valdez Torres, Vicerrector Académico agradeció a los presentes y reafirmó la disposición del ITSON a construir alianzas en beneficios de la sociedad.



ITSON SEDE DE LA UNIVERSIADA ESTATAL 2012

Más de mil atletas de diferentes universidades del Estado recibirá el ITSON en los vigésimo sextos juegos universitarios estatales.

on una delegación de 300 deportistas, y con el objetivo de refrendar el título estatal, Los Potros del ITSON se encuentran listos para participar en la XXVI Universiada Estatal 2012.

Además de ser los anfitriones de esta fiesta deportiva universitaria que se llevará a cabo los días 1, 2 y 3 de de marzo en las instalaciones del Campus Náinari, se espera

la participación de más de mil deportistas diversas instituciones del Estado.

Lo anterior fue dado a conocer por el Lic. Humberto García Reyes, Jefe del Departamento de Deporte y Salud, quien estuvo acompañado por el Ing. Omar Badilla Palafox, Responsable de Alto Rendimiento, así como el Prof. Francisco Amavizca, Coordinador Técnico del evento.

Una vez más Los Potros salen con buenos pronósticos para tratar de dominar en todas las disciplinas en que se competirá como atletismo, basquetbol, béisbol, fútbol asociación, fútbol bardas, gimnasia aeróbica, halterofilia, entre otras.

La Institución cuenta con deportistas





de talla internacional, como el halterista, Emmanuel Suárez quien, además de ser campeón nacional, representó a México en los Juegos Panamericanos 2011, además del judoka Ramón Enrique Flores Fimbres, quien actualmente se encuentra en concentración buscando un boleto a Juegos Olímpicos.

Entre las univerparticipantes sidades se encuentran el Centro de Estudios Superiores del Estado de Sonora (CESUES), Escuela Normal de Éducación Física de Sonora (ENEFSON), Instituto Tecnológico Superior de Cajeme (ITESCA), Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), Instituto Tecnológico de Hermosillo (ITH), Universidad Durango Santander (UDES), Universidad La Salle (ÚLSA), y la Universidad dél Valle de México (UVM).

Todas estarán luchando para calificar a la etapa regional que se realizará en la ciudad de Hermosillo, Sonora, a partir del 15 de marzo, teniendo como escenario principal las instalaciones deportivas de la Universidad de Sonora (UNISON).







RECIBE ITSON A ALUMNOS DE OTRAS UNIVERSIDADES



través del Programa de Movilidad Académica el IT-SON recibió a ocho jóvenes provenientes de otras universidades del país y del extranjero.

Durante la ceremonia, El Rector Provisional del ITSON, Mtro. Javier Portugal Vásquez, dio la bienvenida dades académicas y a los visitantes, quienes harán su estancia académicas en la Institución.

Les expresó que vínculos académicos entre el ITSON y otras les destacó que "el reuniversidades, propi-

ciando el intercambio de conocimientos sobre nuestras costumbres, ideología y forma dé vida en general.

Asimismo reiteró el compromiso de brindarles las mejores atenciones a través de los servicios que ofrecen las diferentes unidependencias de la Institución.

En el evento, la Mtra. Mónica Gómez Juraz. Coordinadora de este hecho fortalece Movilidad Académica y Asuntos Internacionacibir a alumnos de diferentes partes del país y el extranjero refrenda el compromiso de seguir trabajando por la internacionalización de la Universidad".

Agregó habla de un trabajo importante de toda la Institución, de autoridades, docentes y los propios estudiantes: pues gracias a ello, jóvenes de distintas universidades se interesan por venir a estudiar al İTSON".

Para finalizar, los alumnos expusieron las expectativas que tienen al venir a

estudiar al ITSON, destacando la mayoría la infraestructura, el trato de sus compañeros y maestros, así como la manera de trabajar.

En esta ocasión se recibieron a alumnos de la Universidad Autónoma de Cd. Juárez, Universidad Autónoma de Tamaulipas, y de las universidades de Granada, Almería, Castilla-La Mancha, y Olavide, de España.



ESTIMADOS COMPAÑEROS:

Les recordamos que ya iniciamos con el Sorteo Primavera 2012, si aún no tienen sus boletos solicítenlos en Sorteos ITSON a las extensiones 2220, 2912 ó 2913 y con gusto se los haremos llegar.

Agradecemos el apoyo que brindan a la Institución a través de la venta de boletos, lo cual ha sido y será siempre muy valioso para el éxito de cada sorteo y para nuestra universidad.



INAUGURAN PREPARATORIA ADSCRITA AL ITSON

l Instituto Regional de Guaymas, preparatoria adscrita al ITSON, inauguró sus instalaciones en Hermosillo, Sonora, con la develación de una placa plasmado en ella el compromiso de ambas instituciones de trabajar en pro de la educación en el Estado.

ceremonia La contó con la presencia del Mtro. Carlos Arturo Ramírez Rivera, Coordinador de Estudios Incorporados de ITSON, el Lic. Octavio Héctor Serrano García, Director General del Instituto Regional de Guaymas (IRG); Ing. José Luis Vega Rodríguez, Director del Instituto Regional de Guaymas - Unidad Altares, los Directores de las unidades Guaymas v Obregón del IRG, adminis-



trativos de la Unidad Empalme y alumnos inscritos en esta nueva institución.

Para el Instituto Tecnológico de Sonora este tipo de eventos son muy importantes, ya que siempre han

estado comprometido con la sociedad, y en concordancia con su Misión y Visión, trabajando en conjunto con instituciones de educación media superior para validar estudios de bachillerato y así

extender a este nivel educativo sus servicios de calidad y hacer así posible el "Educar para Trascender" en 21 bachilleratos de seis ciudades del estado de Sonora.

BATENCIÓNI

se aproxima el festejo del:

DEL NIÑO



ENTREGAN BECA PRONABES A ESTUDIANTES DESTACADOS

Para seguir impulsando el Programa Nacional de Becas para la Educación Superior (PRONABES), el Rector Provisional del ITSON, Mtro. Javier Portugal Vásquez realizó la entrega de becas a los estudiantes del ciclo escolar 2011-2012.

"Obtener una beca de esta naturaleza es la respuesta a su esfuerzo y dedicación; nuestra Institución está orgullosa de su alto rendimiento académico, enhorabuena y mucho éxito", expresó el Rector Provisional, a los estudiantes de Licenciatura beneficiados por PRONABES.

Las becas de este Programa tienen como propósito apoyar económicamente a los estudiantes que con su desempeño demuestran su deseo de superación para que puedan continuar su proyecto educativo a nivel superior en instituciones públicas en programas de Licenciatura o de Profesional Asociado.

Los recursos del fondo son aportados por el Gobierno Federal y el Gobierno Estatal.

En esta ocasión fueron un total de mil 151 becas para ITSON ciclo 2011- 2012 de las cuales 586 para nuevos becarios y 565 renovantes, distribuidas proporcionalmente en las Unidades ITSON Campus Obregón, Navojoa y Guaymas-Empalme.



El ITSON realiza este festejo para los hijos menores de 12 años de los empleados.

Si tienes pendiente entregar ACTAS DE NACIMIENTO acude antes del 18 de marzo al Departamento de Personal, ya que será requisito para la entrega de boleto de entrada al evento.

* Evento para personal ITSON con contrato de mínimo 40 horas a la semana.

horas a la semana.

Para mayores informes comunicarse con Mercedes Quintero a la extensión 2500 o al correo mquintero@itson.mx











on el apoyo de alumnos y maestros del Programa de Desarrollo Intercultural y el Departamento de Extensión de la Cultura se recolectaron despensas, ropa y cobi-

jas para los damnificados de la sierra Tarahumara.

El Programa de Desarrollo Intercultural como parte de la educación integral del estudiante ITSON, busca desarrollar competencias como la multiculturalidad, la interculturalidad, la diversidad cultural y la equidad de género; parte de esa convivencia entre culturas, también es

fomentar valores como el altruismo y la filantropía, siendo sensibles a las problemáticas socioculturales de nuestra región.

REALIZAN EL DÍA DEL AMOR A A LA CULTURA

Por segundo año consecutivo y con gran concurrencia el Departamento de Extensión de la Cultura, llevó a cabo el día del Amor a la Cultura.

Alumnos, maestros y personal administrativo se dieron cita para participar en las actividades que se festejan este día.

Entre estas se realizó la exposición y venta artesanal de la Bachia (tianguis cultural); mural colectivo, donde la comunidad pudo plasmar sus pensamientos y sentimientos; registro civil, donde varias parejas llegaron al altar, y no podía faltar un escenario donde alumnos, maestros y la comunidad universitaria se subió a echar "el palomazo" e inclusive a recitar poemas de amor, desamor y amistad.



ABREN INSCRIPCIONES PARA CURSOS ARTÍSTICOS

ontinúan abiertas las inscripciones para cursos cortos en el Departamento de Extensión de la Cultura.

Con la oferta de cursos de tahitiano, danzas del vientre, danza contemporánea, ballet, jazz, jazz lírico, teatro, salsa, canto, guitarra, percusiones, retrato, escultura, técnicas de animación, composición

fotográfica, fotografía editorial, laboratorio de papel reciclado, pequeño Picasso y hatha yoga.

Los talleres de arte en su versión corta ofrecen múltiples beneficios como el adaptarse a las posibilidades de su tiempo libre, conocer disciplinas que contribuyen a la expresión personal, la sensibilización hacia los diversos estímulos

que mejoran la calidad de vida, y sobre todo el integrarse a compartir nuevas experiencias con una comunidad de más de mil 200 usuarios que disfrutan de los servicios culturales de la universidad en este semestre.

Hatha yoga se ofrece con un enfoque especial hacia personas interesadas en su desarrollo creativo y artístico, así como en técnicas del manejo de la salud integral y estrés; fortalecimiento físico para artistas de danza, música, teatro y artes visuales.

Para mayor información comunicarse con Teresita Burboa a la ext. 1007 en Campus Náinari o con Elia Renovato a la ext. 2690 en Edificio Churubus-



TOMARON PROTESTA A NUEVAS SOCIEDADES DE



Sociedad de Alumnos de Ingeniería Química.

l Rector Provisional de ITSON, Javier Portugal Vásquez tomó protesta a las nuevas Sociedades de Alumnos de las carreras de Ingeniería Eléctrica y Electrónica, Ingeniería en Biotecnología, Ingeniería Química e Ingeniería en Ciencias Ambientales.

Dirigiéndose a ellos en sus respectivas ceremonias, los felicitó y los invitó a tomar conciencia de la responsabilidad que asumen como representantes y receptores de las inquietudes y necesidades de sus compañeros de carrera.

"La mejor manera de avanzar es con trabajo y educación, haciendo sinergia con sus compañeros de las Unidades Guaymas-Empalme y Navojoa", les recomendó a las nuevas sociedades de alumnos.

Cada una de las asociaciones dio a conocer sus compromisos y planes de actividades, destacándose conferencias, talleres, congresos, jornadas ambientales, entre otras.

Participaron también en los eventos los responsables de cada carrera, así como el Vicerrector Académico, Dr. Luis Carlos Valdez Torres y la Secretaria de Recto-ría, Dra. María Mercedes Meza Montenegro, quienes ratificaron el apovo de la Institución a cada una de las nuevas asociaciones y los alentaron a aprovechar las redes, infraestructura y tecnología para el logro de sus objetivos.













PREMIA ITSON A SUS MEJORES DEPORTISTAS DEL CICLO 2011



del Departamento de Deporte y Salud premió a los más destacados deportistas de la Institución del ciclo 2011.

El evento fue presidido por el Dr. Luis Carlos Valdez Torres, Vicerrector Académico de ITSON, quien dirigió unas palabras de reconocimiento a la destacada actuación de los galardonados.

Valdez Torres estuvo acompañado por el Mtro. Reynaldo Pérez Quiñones, Director de Extensión Universitaria; Lic. Humberto García Reyes, Jefe del Departamento de Deporte y Salud; Mtro. Silvano Higuera Hurtado, Director de la División de Ciencias Sociales y Humanidades; Ing. Omar Badilla Palafox, Responsable de Alto Rendimiento y Alejandra López Valenzuela, Reina del Deporte IT-SON.

Los premios en-

tregados en esta ocasión fueron a Juan Pablo Ruedaflores Sánchez y Jesús Arturo Ruiz Camacho en Escuelas y Academias; los Equipos de Baloncesto "Piojos" y de Fútbol Rápido "Primero de Mayo" en Actividades Internas; Vicente López Bueno en Performance; José Amilcar León Medina Novato del Año: Cinthya Polett Cruz Cerna e Iván Marcelino Palomera Hernández por Espíritu Competitivo Individual; Flor Barceló Fonseca y Jesús Arturo Magallanes Bravo en Excelencia Académica; Luis López Esquerra en Entrenador del Año; Iveth del Rosario Ayala Mendoza en Alumno Deportista del Año; Karen Jacqueline Zazueta Salcedo y Emmanuel Suárez Santamarina como los Deportistas del Año.

Asimismo, se otorgó el "Premio PO-TRO", a quien con su valioso apoyo contri-

buyó al desarrollo integral del alumno deportista ITSON que en esta ocasión fue para el Departamento de Sociocultural, representado dignamente por el Mtro. Carlos Humberto Beltrán Vidaurri.

En los últimos años, el ITSON se ha caracterizado por generar ganadores, y es por ello que se les brinda un pequeño reconocimiento a todo ese esfuerzo y empeño que hacen aumentar los triunfos y calidad del deporte en la Institución, colocandola entre las primeras cinco universidades del país.





racias a su gran actuación en la Olimpiada Estatal lograron conquistar su pase a la fase nacional tenistas del ITSON.

La alumna María Paula Muñoz logró la hazaña luego de coronarse en la rama femenil, dentro de la categoría 16 años.

La tenista cajemense finalizó el evento de manera invicta, superando primero a Deborah Ríos y Martha Félix, ambas con marcadores de 8-4, así como a Andrea Ugalde (8-3) y Mariam Vaeza (8-5), venciendo finalmente a Daniela González 8-0.

Por su parte, Michel Navarro, en la categoría femenil 14 años, obtuvo el segundo lugar luego de finalizar con cinco triunfos a cambio de una derrota.

El evento tuvo como sede las instalaciones del Club Los Lagos, en la ciudad de Hermosillo, contando con la participación aproximada de 60 tenistas de ciudad Obregón, Navojoa y Hermosillo, donde los cuatro mejores de cada categoría y rama, lograron su boleto a la Olimpiada Nacional que se realizará el mes de mayo en la ciudad de Puebla.

FESTEJA PERSONAL, DÍA DE SAN VALENTÍN



l personal de IT-SON Unidad-Navojoa celebró el día de San Valentín en el marco de un emotivo escenario y decoración alusivo al amor y amistad.

Durante el festejo se llevó a cabo el intercambio de regalos del amigo secreto con una dinámica totalmente diferente a las anteriores, ya que por primera vez participó la mayoría de compañeros. Posteriormente se proyectó un video donde los presentes compartieron momentos de alegría y felicidad, al mismo tiempo deleitándose con botanas mexicanas, brochetas de chocolate y bebidas refrescantes.

Para finalizar el festejo, se presentó la voz de una cantante sorpresa interpretando temas de amor.



la Partida, Director y Coreógrafo del Ballet Folclórico Yoreme AL-Leiya, del ITSON Unidad Navojoa, recibió el reconocimiento de Creador Emérito Sonorense 2011-2012.

Esta distinción la otorga el Gobierno del Estado de Sonora, a través del Instituto Sonorense de Cultura, del Programa de Estímulo a la Creación Artística y el Fondo para la Cultura y las Artes de Sonora, a destacados creadores, artistas e intelectuales del estado que hayan contribuido al enrique-

cimiento del legado artístico o cultural de la entidad, de la región o del país.

El Mtro. Ayala Partida, durante 30 años como docente en la Institución ha formado múltiples generaciones de estudiantes en el arte de la danza mexicana.

Su labor incluye cincuenta composiciones coreográficas, todo un legado cultural relevante a nivel nacional e internacional.

También se destaca como promotor y gestor del desarrollo cultural de Sonora, y su perseverancia en la



difusión de las tradiciones y costumbres de la Región del Mayo.

El reconocimiento fue entregado en el marco de los programas Jueves Culturales del ITSON-Unidad Navojoa, en la Plaza del Mayo Santa Fe Springs, ante autoridades educativas. representantes del sector empresarial y de los medios de comunicación, así como de la comunidad navojoense, por la Lic. Poly Coronel Gándara, Directora General del Instituto Sonorense de Cultura, en compañia del Mtro. Javier Portugal Vásquez, Rector

Provisional del ITSON, como testigo de honor.

Asimismo durante el evento se proyectó el video "Retrato Armónico de una Inspiración en Movimiento", trayectoria profesional del Mtro. Javier Ayala Partida, quien expresó su agradecimiento a través de un emotivo mensaje.

El acto culminó con la participación del Grupo de Danza Contemporánea Azos, del ITSON-Unidad Obregón y del Ballet Folclórico Yoreme Al-Leiya.

CELEBRAN EL DÍA DE LA CANDELARIA

omo es tradición, el pasado 2 de febrero, el personal de ITSON Unidad Navojoa celebró el Día de la Candelaria.

Dio inicio el festejo con la bienvenida y mensaje por parte del Director, Dr. Francisco Nabor Velazco Bórquez, quien señaló que una de las actividades importantes para la mejor convivencia social es la integridad, ya que implica rectitud, bondad, honradez y confianza; valores que enriquecen el compañerismo y una mejor comunicación entre las

distintas áreas de la Institución.

Después, disfrutaron un video alusivo al Día de la Candelaria. Asimismo se deleitaron con unos ricos tamales, frijoles y champurrado, patrocinado por los padrinos del pasado 6 de enero.

Dando seguimiento a los eventos de integración se realizó el sorteo del amigo secreto para el festejo del día del amor y amistad.



CAPACITAN SOBRE METODOLOGÍA 5'S

l Departamento de Capacitación y Desarrollo de la Unidad-Navojoa ofreció el curso "Metodología de las 5's" para personal académico, administrativo, técnico y manual.

El curso fue impartido por la Ing. Maygló Montoya Castro quién a través de ejemplos, actividades, dinámicas, experiencias y por supuesto la parte teórica dio a conocer en qué consisten las 5's, cómo aplicarla

y los beneficios que se pueden obtener de la misma.

Como parte de una de las actividades encaminadas a la mejora continua, la aplicación de la Metodología 5's en ITSON Navojoa ha propiciado un ambiente laboral ameno y saludable, es por ello, que se sigue dando seguimiento a dicha herramienta.



REALIZAN PRIMER CONCURSO DE CANTO

n busca de favorecer la integración, la identidad y la unidad en la Institución, se llevó a cabo en el Campus Navojoa Sur del ITSON el Primer Concurso de Canto titulado; "Festejos del Día del Amor y la Amistad".

En el eventoparticiparon 15 alumnos pertenecientes a diversas carreras de la Institución, resultando ganadores: 1er. Lugar, Janeth Aidely Borbón Vega de la carrera de Lic. en Ciencias del Ejercicio Físico; 2do. Lugar, Edgar Daniel Flores Cota de Lic. en Contaduría Pública y 3er. Lugar, Lennye Samuel Esquer López de Ingeniería en Software.

El evento al

que concurrieron más de 190 personas entre maestros, alumnos y comunidad en general.

Se contó con la colaboración de Formación Integral del Alumno, Formación

General, Vida Universitaria, Servicios Generales, Patrocinadores y Profesorado. Todos participaron para el logro de los objetivos de este programa.



FIRMA ITSON UNIDAD - NAVOJOA CONVENIOS DE VINCULACIÓN

Firma ITSON convenios de vinculación con Club Rotarios, Colegio de Ing. Civiles y periódico el Valle.

Estos convenios beneficiarán a la comunidad estudiantil con becas, áreas donde puedan desarrollar sus prácticas profesionales y futuras oportunidades de trabajo.

Periódico El Valle ofreció a las áreas académicas de la Institución un espacio dentro del periódico para publicar temas de interés. En el acto, el Mtro. Javier Portugal Vásquez, Rector Provisional del ITSON reafirmó el compromiso de la Institución de apoyar a los organismos que deseen contribuir en desarrollo de la sociedad.

Asimismo, el Dr. Francisco Nabor Velazco Bórquez, Director de la Unidad Navojoa, se pronunció a favor de realizar estas alianzas ante los retos del futuro.

IMPARTIERON CURSO DE JD EDWARDS

Para lograr un mejor manejo en cuanto a recursos y una mayor operatividad en la Institución, se impartió el curso de JD Edwards dirigido al personal académico y administrativo.

Con el fin de eficientar procesos derivados de los proyectos según los servicios que ofrecen la areas de Calidad Académica y Tesorería como el uso de los recursos y cuentas de gasto disponibles.

Como instructoras del curso, por parte de Calidad Académica estuvieron la Lic. Beatriz Benavidez Zazueta y Lic. Dennis Y. Hernández Valenzuela y por Tesorería, la Lic. María Elena Valdez Ceballos.







Realizan en ITSON Unidad-Guaymas Programa de Movilidad e Intercambio Académico.

Los alumnos Alejandrina Montaño Pacheco de la Licenciatura en Ciencias de la Educación y Martín Adrián Rodelo Rodríguez, de la Licenciatura en Administración de Empresas Turísticas, estarán realizando estancia académica en la Universidad de Guadalajara y en la Universidad Autónoma de Baja California, Campus Cabo San Lucas, respectivamente.

De la misma manera se inicia una nueva etapa en Movilidad Académica al convertirse en anfitriona del alumno Juan Manuel Roias Ontiveros, de la Licenciatura en Administración de Empresas Turísticas (LAET) de la Universidad Autónoma de Chihuahua, Campus Nuevo Casas Grandes, siendo esta la primera ocasión que se recibe de manera oficial a un estudiante.

